

## 奈商だより

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生



## 地域を知る活動報告会（1年生）

2月6日(木)1年生が「総合的な探究の時間」を中心に活動してきた地域探究活動の総まとめであり、3年間の活動の初年度の中間報告も兼ねた報告会を催しました。当日は、奈井江町長 三本様、相澤教育長様や化石のクリーニング体験でお世話になった山中様を始め、探究活動に携わっていただいた地域の方々や保護者の皆さまなど16名に来校していただきました。

会場のプログラミング室には、今までの活動を大きなポスターにして貼り出したり、クリーニングをした化石の展示、きゅうりを使ったレシピなど発表だけに終わらせない工夫が施されていました。1年生の発表は奈井江町の「産業」「自然・歴史・観光」「生活」に関わる4つのグループの活動報告がありましたが、今年度それぞれが体験した活動をもとに、多少緊張感を持ちながら完成度の高い発表を行いました。質疑応答では三本町長や相澤教育長から様々なご感想やご意見をいただいたり、山中様より、来年度は是非化石を採りに行くところから始めようと今後のプランを提示される場面もあり、とても活気のある報告会になりました。来校していただいた地域の方々からも賞賛のお言葉をいただき、大変励みになりました。

1年生はこの日のために入念なりハーサルを行ってきましたが、本番の方がリハーサルよりずっと堂々として発表し、とても立派なものでした。今回の発表が、これから2年生になった時の活動に繋がられる有意義な報告会になったと感じることができるものになりました。



## 「全国マイプロジェクトアワード」 (3年生)

今年度3年生は最後の「全国マイプロジェクトアワード」に参加しました。3年生が3年間かけて研究してきた奈井江町の未来に向けたプロジェクトの「モンスターウルフ商品開発」、「なまらうめえ弁当完成しました!」、「かるたで発見! 奈井江町の魅力」、「みんなが納得できる校則へ!!」の4つをエントリーしました。書類選考を通過したのは「モンスターウルフ商品開発」「なまらうめえ弁当完成しました!」の2グループで、2月1日(土)にオンラインで「地域Summit」に参加し、全国各地の高校生と活動の報告や振り返りを行いました。また追加招待として、「かるたで発見! 奈井江町の魅力」「みんなが納得できる校則へ!!」の2グループが「地域Summit」に招待され参加しました。オンラインでの参加でしたが、学校や地域を越えて自分達の活動を知ってもらえたことや、他地域の高校生同士で意見を交わすことは、充実した学びとなったようです。



## 閉校記念式典協賛会の立ち上げについて

さかのぼること令和6年12月5日(木)本校会議室にて、令和9年度の閉校に伴い「閉校記念式典設立総会」を開催しました。総会では、本校教職員と同窓会、PTAが一体となり、在校生のためにできることや閉校に向けた取組案について共有し、会の趣旨を記した趣意書、会則、業務分担、今後の予定など話し合いました。総会には多くの方々が参加され、私から現時点での考えを説明させていただき、協賛会を立ち上げるに至りました。協賛会の会長は現同窓会長である北準一様が就任され、舵取りをお願いすることになりました。今後も本校へのご協力ご支援を何とぞよろしくお願いいたします。 校長 山田 仁樹

## 令和7年3月の行事予定

3月1日(土)	第68回卒業証書授与式	3月13日(木)	CBAテスト
3月3日(月)	14時20分生徒完全下校	3月17日(月)	入学者選抜合格発表
3月4日(火)	入選学力検査日(生徒休業日)	3月21日(金)	新2年生教科書販売期間(~24日)
3月5日(水)	// 面接日(生徒休業日)	3月24日(月)	修了式・離任式
3月6日(木)	// 採点日(生徒休業日)	3月25日(火)	年度末休業(~31日)